Annual Title I Back-To-School Presentation Spanish Transcription

Slide 1

Hola y bienvenidos a nuestra presentación anual de regreso a clases de Título I

Slide 2

¿Qué es el Título I?

El Título I, Parte A de la Ley de Educación Primaria y Secundaria brinda asistencia financiera a los estados y distritos escolares para satisfacer las necesidades de los estudiantes en riesgo educativo.

Slide 3

¿Cómo recibimos los fondos del Título I?

El gobierno federal proporciona fondos a cada Agencia Educativa Estatal (SEA) en función de los niveles de pobreza, el gasto educativo estatal y otros factores. La SEA de Utah distribuye esos fondos a sus Agencias educativas locales (LEA) en función de los niveles de pobreza dentro de la LEA. Luego, APA asigna los fondos del Título I que recibe de la USBE a sus campus con recuentos de almuerzo gratis/reducido por encima del 40 %.

Slide 4

¿Cómo ayuda nuestra escuela a los estudiantes en riesgo educativo?

Asegúrese de que nuestros maestros de Título I no solo estén calificados por el estado y tengan el respaldo adecuado, sino que también participen en desarrollo profesional anual de alta calidad que se adapte a su nivel de experiencia y tareas de enseñanza específicas. Nosotros tenemos una cultura de compromiso para padres y familias a través de reuniones y eventos familiares; comunicación clara, relevante y oportuna; y una variedad de oportunidades para ser voluntario y participar activamente en la educación de sus hijos. Nosotros recopilamos y revisamos los datos de la encuesta, los aportes de las partes interesadas y los datos de la evaluación y el programa de toda la escuela para conocer las tendencias de crecimiento y rendimiento en una Evaluación Integral de Necesidades anual. Nosotros creamos estrategias anuales de mejora escolar para mejorar las habilidades de los estudiantes con desventajas educativas. Y nosotros proporcionamos Instrucción Directa Instrucción de inglés hablado para estudiantes de inglés.

Slide 5

¿Cuáles son algunas estrategias específicas utilizadas este año?

vamos a volver a evaluar a todos los estudiantes de primaria para determinar su nivel de instrucción preciso en lectura, ortografía y matemáticas. Vamos a formar grupos que

permitirán que todos los estudiantes aprendan en su nivel preciso y con los apoyos y adaptaciones apropiados, incluidos aquellos para estudiantes multilingües y estudiantes con discapacidades. vamos a Proporcionar oportunidades para instrucción de dosis doble o triple para estudiantes que corren el mayor riesgo, incluida la asignación a la jornada académica extendida para programas de primaria o del Período 9 para los grados 7-12. vamos a Proporcionar asistencia diaria con la tarea después de la escuela para los estudiantes que participan en el programa Sistema. vamos a Proporcionar asistencia diaria con la tarea para todos los estudiantes de secundaria. Vamos a Proporcionar Instrucción Directa Instrucción de inglés hablado para estudiantes de inglés. Y vamos a Proporcionar un programa de recuperación de créditos para los estudiantes que no están encaminados para graduarse.

Slide 6

Derecho de los padres a saber

Todos los maestros tienen licencia a través de una de las tres rutas de licencia:Profesional,asociados, o LEA específica. Todo el personal de instrucción, incluidos los paraprofesionales y el personal extracurricular, está altamente calificado de acuerdo con los estándares federales. Los padres serán notificados de manera oportuna si el maestro o paraprofesional de su hijo no cumple con estos requisitos.Los padres pueden solicitar las calificaciones de los maestros y/o paraprofesionales de sus hijos en cualquier momento durante el año escolar.

Slide 7

¿Qué plan de estudios se utiliza en la APA?

Para la Primaria, su paquete de Noche de Regreso a la Escuela incluye una lista de todo el plan de estudios utilizado para cada materia. Para la Secundaria, los maestros de su estudiante distribuirán un plan de estudios a los estudiantes, con el requisito de la firma de los padres, al comienzo de cada curso. El plan de estudios incluirá el plan de estudios que se utilizará.

*Póngase en contacto con Jen Walstad (jwalstad@apamail.org) o Daniel Baker (dbaker@apamail.org) si tiene alguna pregunta sobre el plan de estudios utilizado en American Prep.

Slide 8

Esta diapositiva repasa qué evaluaciones estatales se usan aquí en American Preparatory Academy. Te daré un momento para que los revises.

Slide 9

¿Cómo pueden participar los padres y las familias?

Verifique el plan de aprendizaje de su hijo diariamente, lea los boletines de la escuela, que salen semanalmente, cumpla con el the Parent Compact y anime a su hijo a cumplir con el Student Compact, sea voluntario para una salida de campo, evento Ambassador o actividad culminante, asistir a las reuniones de padres, incluidas las conferencias de padres y maestros, Siga el progreso educativo de su hijo en ALMA o

Skyward, comuniquese con los maestros de su hijo regularmente, asista a capacitaciones de empoderamiento de padres, Serva en la Organización Escuela Familiar o como líder del Equipo de Apoyo Académico en el aula, corra para un puesto vacante en el Comité Asesor de Padres

Slide 10

La reunión de partes interesadas del Título I se lleva a cabo todos los veranos y generalmente se la conoce como la reunión de planificación de mejoras escolares. Los padres que han sido elegidos para nuestro Comité Asesor de Padres, Administradores, un número representativo del personal y otras partes interesadas están invitados a participar en esto.

Las principales responsabilidades del Comité Asesor de Padres incluyen: participar en nuestros Consejos de Fideicomiso de Tierras Escolares, Revisar la Evaluación Integral de Necesidades de la escuela, pág. proporcionar información sobre los Planes de Mejoramiento Escolar, pág. proporcionar información sobre las políticas de participación de los padres y la familia, pág. Proporcione información sobre los convenios de la escuela, los padres y los estudiantes, pág. participar en entrevistas de acreditación y visitas de seguimiento

* Busque anuncios en el boletín o comuníquese con un administrador de la escuela si está interesado en postularse para un puesto en el Comité Asesor de Padres

Slide 11

Puede obtener más información visitando nuestro sitio web en americanprep.org en las pestañas Escuelas y Recursos para padres

Slide 12

En nuestro sitio web, encontrará: traducción del sitio web para más de 130 idiomas. Usted además puede encontrar boletines escolares, calendarios escolares, Información y cronograma de evaluación estatal, listas de planes de estudios, Políticas de participación de Padre y Familia, t El Manual para Padres y Estudiantes, las Evaluaciones de Necesidades Integrales Escolares, nuestroPlanes de Mejoramiento Escolar, y las Políticas de LEA.